

Rechercher 


hp intel Tech Data

HP Elite Dragonfly
Plus léger que l'air
Moins d'1 kg de Mobilité pour travailler de n'importe où !
Équipé de processeur Intel® Core™ i7 vPro®

JE FONCE

Intel CORE i7 vPro



La pandémie augmente la consommation de cloud
06 novembre - 18h00



Connectwise sur le point d'acquiescer Perch Security
06 novembre - 15h07

ACTU DES SOCIÉTÉS



Cheops Technology s'implante en Suisse en rachetant DFI Service SA



le 05-11-2020
Par Johann Armand

Un train peut en cacher un autre. Après avoir longtemps négocié avec le Français D.Fi – avant d'y renoncer pour cause de crise sanitaire, le groupe dirigé par Nicolas Leroy-Fleuriot et Didier Delhoste, annonce qu'il a jeté son dévolu sur le Suisse DFI Service SA. Un pur clin d'œil de l'actualité, les deux sociétés n'ayant aucun lien.

Basé à Plan-Les-Ouates, dans la proche banlieue de Genève, DFI Service est un fournisseur de services d'infrastructures hébergés et infogérés de 47 personnes réalisant 10 millions de francs suisses (environ 9,2 M€) de facturations annuelles. La société compte environ 200 clients sous contrat – essentiellement des PME – dont elle gère également les problématiques réseau, sécurité et télécoms. Elle est partenaire de marques telles que HPE, IBM, Oracle, Cisco, VMware, Trend Micro, Fortinet, Alien Vault...

« L'activité de DFI Service très similaire à celle de Cheops Technology », note Nicolas Leroy-Fleuriot, qui n'hésite pas à faire un parallèle entre leurs offres cloud respectives. Le PDG de Cheops voit néanmoins des complémentarités entre les deux sociétés : « DFI Service est probablement plus avancé que Cheops dans le domaine de la sécurité. Ils ont des partenaires que nous n'avons pas et offrent des fonctionnalités via leur SOC que nous n'offrons pas. Je suis également intéressé par leur expertise d'opérateur télécom que je souhaite étendre au reste du groupe. De notre côté, nous devrions leurs apporter des partenariats dans le domaine des infrastructures – notamment Dell, Netapp et CommVault – et les aider à développer cette activité. Nous pourrions aussi exporter notre modèle cloud, qui est vraisemblablement plus avancé ».

DFI Service est désormais une filiale de Cheops mais devrait garder une certaine autonomie. Les deux entités vont travailler ensemble pour s'entraîner mutuellement vers le haut mais Cheops n'imposera pas ses vues, explique en substance Nicolas Leroy-Fleuriot. Le dirigeant-fondateur de DFI Service, Ziad Fokeladeh, a souhaité quitter l'entreprise. Cheops recherche donc à recruter un nouveau patron pour diriger sa filiale. Celui-ci aura notamment pour mission de déployer le modèle DFI Service en Suisse alémanique et en Suisse italienne, où la société n'est pas implantée, soit en ouvrant des agences, soit par croissance externe.

 Email

 Print

 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

0 Commentaires channelnews.fr  Règles de confidentialité de Disqus

 S'identifier -

 Recommander  Tweet  Partager

Les meilleurs -



Commencer la discussion...

S'IDENTIFIER AVEC

OU INSCRIVEZ-VOUS SUR DISQUS 



Nom

Soyez le premier à commenter.

 S'abonner

 Ajoutez Disqus à votre site web !

 Do Not Sell My Data

DISQUS